

## **Leitfaden**

zur Erstellung einer REACH SVHC – Erklärung  
entsprechend der Norm 5020-2

## **Guideline**

for creating a REACH SVHC Statement  
according to standard 5020-2



Seeing beyond

Die REACH-Verordnung des Europäischen Parlaments und des Rates vereinheitlicht das Chemikalienrecht europaweit und erhöht den Wissensstand über Gefahren und Risiken, die von Chemikalien ausgehen können. REACH steht für Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von Chemikalien).

**Zur Bescheinigung der Erklärung nach REACH sind dabei einige Punkte entscheidend. Diese wurden in nachfolgender Checkliste zusammengefasst:**

1. Vollständige Bezeichnung der aktuell gültigen REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006
2. **WICHTIG:** Verweis auf die entsprechende Kandidatenliste nach ECHA (einschließlich Datum der Revision der Liste)
3. Name und Adresse des Herstellers mit Angabe des Ansprechpartners
4. ZEISS Stücklisten-/Materialnummer (+ ggf. des Herstellers)
5. Produktbeschreibung/ -name
6. Datum und Ortsangabe
7. Name und Unterschrift des Bevollmächtigten (handschriftliche Signatur bevorzugt)
8. Wenn in den Erzeugnissen ein SVHC-Anteil > 0,1 % (w/w) enthalten ist, sind folgende Angaben erforderlich:
  - die Bezeichnung des besonders besorgniserregenden Stoffes,
  - dessen CAS-Nummer,
  - dessen Konzentration in % und
  - wenn möglich eine Angabe zur betroffenen Komponente im Bauteil (z.B. der Stecker eines Kabels)

Angefügt finden Sie eine Vorlage, die genutzt werden kann.

*- English version -*

The REACH Regulation of the European Parliament and Council standardizes the chemical legislation across Europe and increases the level of knowledge about hazards and risks caused by chemicals. REACH stands for Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals.

**To certify the REACH Statement, some aspects are decisive. These have been summarized in the following checklist:**

1. 1complete name of the currently valid REACH regulation (EC) No. 1907/2006
2. **ATTENTION:** a reference to the corresponding echa list (including date of the revision)
3. name and address of the manufacturer (including contact person)
4. ZEISS BOM/ material numbers (+ if desired of the manufacturer)
5. product description/name
6. place and date
7. name and signature of the authorized representative (handwritten signature preferred)
8. If the articles contain Substances of Very High Concern above 0.1 % (w/w), the following information shall be provided:
  - the name of the SVHC,
  - its CAS number,
  - its concentration in % and
  - if possible, an indication of the affected component in the article (e.g. the male contact of a cable)

Attached you will find a template that can be used.

## REACH SVHC – Erklärung

Lieferantenname

Name der Kontaktperson

Straße

PLZ und Ort

Land

Hiermit erklärt \_\_\_\_\_ die Einhaltung von Artikel 33 der REACH-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1907/2006) des Europäischen Parlaments und des Rates nach „Revisionsdatum der letzten berücksichtigten Kandidatenliste“.

Alle als SVHC identifizierten Stoffe können unter der folgenden verlinkten Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) eingesehen werden: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>.

In der Regel werden zweimal jährlich weitere Stoffe der Liste hinzugefügt.

erklärt hiermit, dass

Erzeugnisse keine besonders besorgniserregenden Stoffe (oberhalb 0,1% (w/w)) enthalten

Erzeugnisse besonders besorgniserregende Stoffe oberhalb 0,1% (w/w) enthalten



# REACH SVHC - Statement

Liesupplier's name

Name of contact person

road

Zip/postal code and city

country

Hereby, \_\_\_\_\_ declares compliance with Article 33 of the REACH regulation (Regulation (EC) No. 1907/2006) of the European Parliament and of the Council according to "revision date of the last approved candidate list".

All substances identified as SVHC can be found at the following linked candidate list of the European Chemicals Agency (ECHA): <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>.

In general, additional substances are added to the list twice a year.

\_\_\_\_\_ hereby declares that:

articles do not contain substances of very high concern (above 0,1% w/w)

articles containing substances of very high concern above 0,1 % (w/w)

